

ojojo peticiones, con demandas en modis de cada de Miguel Angel 111 al que se comunica; así como a la Inspección Provincial Veterinaria de Talavera así mismo ha vacante para que se provea en propiedades por medio de concurso, enviándose duplicados anuncios a la Inspección Provincial Veterinaria, con los datos que determina el 12 del Reglamento de 18 de junio de 1935.

Yolen se devuelven a los interesados los documentos que han acordado a sus peticiones

Yolen que con cargo al Capítulo de Obreritos se abonen 589 pesetas estibancias de menores de esta naturaleza en establecimientos beneficiarios de Enero de 1949 a 31 de diciembre de 1950

Y no habiendo otros asuntos de que tratar se levantó la sesión a once horas, firmando los comunicantes de todo ello como satisfechos lo fe.



Fidel Gómez Miguel.
Manuel Gómez

José Olivas
el Perrón
Manuel Viveros
Feri Ordóñez

Sesión ordinaria del dia, En San Sebastián de los Reyes a 6 de mayo de mil 6 de Mayo de 1951. Sesenta e cinco y uno; bajo la Presidencia del Alcalde D. Martin Salazar D. Fidel Gómez Miguel, de la Casa Consistorial y numerosos D. Pares, Oficiales y demás Concejales que al margen se enumeran, con objeto de celebrar D. Vinculos menores tenidos en este dia a lo que se dio principio con la lectura de la ultima D. Manuel Navarro que fue aprobada sin discusion.

Se dio cuenta de la correspondencia y distintos oficios de la semana y se acuerda su cumplimiento.

Yolen dirigir los papeles prácticos para los ejercicios de distinción de los padres y vias pecunarias del término a los vecinos D. Francisco Navarro Loran y D. Cipriano Mallo Loran, y prestarle Punto Agrícola del Estado D. José María Negrueta Zabalza escrito a la Dirección General de Ganadería los servicios propios del mejor cometido de este servicio.

En cuanto se relaciona con el establecimiento de carnes el donativo se comunicara a los ganaderos del término, que no pu-

vender ganados para dicha localidad, en tanto traga vivienda en el término para el vecindario, quedando propietaria para los industriales Caminos del pueblo.

Yulen que el volumen del importe de la finca de la Dihesa, se destine una vez liquidada la del año actual, a la captación de aguas para el ganado en dicha finca.

Yulen que te agradece por envio al Guardia Viejo Chirio Monasterio, que ante el abuso de extracción de leñas de la Dihesa, en lo mismo se abstenga de hacerlo y vigile más los días que se vienen haciendo en dicha finca por parte del vecindario sin denunciarlos.

Yulen que la proxima sesión se celebre el dia 20 del actual a las 9:00 mañana y no habiendo otros asuntos de que tratar se levante la sesión a las tres horas firmando los concurrentes de todo ello como acuerdo

doy fe.



~~San Sebastian~~

Martín Tato

Franco Pérez

San Sebastian

Manuel Varecarrasco

El Santander

firmantes

sesión extraordinaria, en San Sebastián de los Reyes, a las nueve horas del dia veintiuno de Mayo de 1951, de mayo de mil novecientos cincuenta y uno; bajo la Presidencia concurrente del Sr. Alcalde D. Fidel González Miguel, se reunió en la Casa Consistorial de los Reyes, los que el presente constituyen la totalidad de miembros del Pleno del Ayuntamiento y que se expresan al margen.

En suicio menor Acto seguido el Sr. Presidente manifestó que, como se expresa en la acta, Manuel Varecarrasco convocó la reunión, el objeto de esta sesión era el de aprobar las cuentas principales de los ejercicios de los años 1948, 1949 y 1950, las cuales fueron expuestas al público, informadas y minuciosamente examinadas por la Comisión que ha emitido los correspondientes dictámenes que constan en sus respectivos expedientes.

Dada lectura de los referidos dictámenes por el informante Secretario, de lo que resulta que dichas cuentas están debidamente redactadas y justificadas, el Presidente comunicó que iba a proceder a su votación y no habiendo oposición contra las respectivas cuentas

